

薬連ハイライズ

神谷政幸（かみやまさゆき）日本薬剤師連盟副会長の挨拶動画を作成

新型コロナウイルスの猛威によって、多くの国民、使命感を持って治療に当たっている医療関係者が感染し、そして亡くなられたことに、衷心より哀悼の意を捧げます。

さて、日本薬剤師連盟ホームページ、YouTube及びFacebookに、組織内統一候補である神谷まさゆき副会長の「挨拶動画」を掲載しています。

この挨拶動画では、薬局の息子として生まれたとの神谷副会長の生い立ちを語るとともに、「国民皆保険制度の堅持と、薬局経営基盤の安定化を」、「かかりつけ薬局・薬剤師による医薬分業制度のより一層の定着を」、「国民が安心して暮らせるために、災害に強い医療・介護体制の整備など国土強靭化の推進を」と約束し、「この国がより可能性に満ちた未来を迎るために、薬剤師が一層活躍できる社会を目指す」と強い決意を述べています。多くの皆様に視聴していただき、是非とも「神谷まさゆき」へのご支援を賜りますようお願い申し上げます。



ホームページ



YouTube（挨拶動画）



Facebookページ

もとゆき便り

5月25日決算委員会

自由民主党政務調査会会长代理
参議院議員・薬剤師
藤井 もとゆき



今国会は閉会まで残すところ僅かとなりましたが、新型コロナウイルス感染症に伴う緊急案件が加わり、各委員会の審議にも少なからず影響を及ぼすところとなりました。

決算委員会も審議日程がずれ込み、5月25日に準総括審議が行われました。私は質問の機会を得て、新型コロナウイルス感染症に関する問題を取り上げ、政府の考えを質しました。

初めに、国民や患者が感染への不安から受診を控える状況が生じ、病院のみならず薬局の経営にも影響を与えていていることを提示し、継続的な医療提供体制を確保するための対策の実施を要請しました。

次に、新型コロナウイルスの検査について、唾液検体を用いるPCR検査の実施、抗原検査薬、抗体検査薬の利用等、効率かつ迅速な検査体制の整備を要望しました。

最後に、新型コロナウイルス感染症の予防薬や治療薬の開発状況を確認するとともに、ワクチン開発への政府の助成策が欧米等に比べ見劣りすることを指摘し、支援拡充の必要性を指摘しました。

新型コロナウイルス感染症の緊急事態宣言は解除されました。まだ油断できる状況にはありません。医療機関や薬局の皆さんには、出来る限りの予防策を講じ、継続的な医療提供にご尽力下さいますようお願いいたします。

オレンジ日記

新型コロナウイルス感染症対策とこれから～女性局での活動～

自民党女性局次長・厚生関係団体委員会副委員長

参議院議員・薬剤師 本田顕子



今月のオレンジ日記は、自民党の女性局における活動の一部を報告させていただきます。月刊女性誌「りぶる」の特集企画

「新型コロナウイルス感染症対策とこれからのこと」をテーマに、医療系の女性議員座談会が行われ、私も薬剤師議員として参加いたしました。女性薬剤師の先生方から寄せられた現場の声をこの座談会で次のように紹介いたしました。

○緊急事態宣言の解除は、国民の皆様の正しい行動の結果であり、医療従事者の使命感と行動のおかげである。

○薬局は、予約もなく様々な方々が来られるので、常に感染のリスクにさらされている。

○子育て中の女性薬剤師の場合、保育園からの呼び出しで早退せざるを得ない場合が多く、肩身の狭い思いをしているとの声が届いている。

○国から届けられた布マスクにより、医療用マスクは医療現場に回そうとの関係者の意識が高まった。

○メディアによる報道の在り方の問題として、科学的根拠のない情報発信があり、医療の現場に混乱が見られたとの声がある。等

この座談会の模様は、7月号の「りぶる」に掲載される予定ですので、ぜひご覧ください。

国政の場において、薬剤師会はもちろん、SNSを通してつながる皆様方からの貴重なご意見を踏まえ、自信をもって現場の声を発言できています。これからも頑張ってまいります。